
 ２８日の６時間目に６年生を送る会の練習を行いました。 

 

 

実行委員による呼びかけの言葉や歌の練習をしました。 

実行委員は休み時間にも練習をしていましたが、初めての体育館練習

だったため、最初はなかなか声が出ませんでした。しかし、何度か練習を

繰り返すと、ずいぶん大きな声が出るようになってきました。 

 

 



歌も最初と比べると、声が出るようになり、一音一音がハッキリ聞こえ

るようになってきています。 

練習をしっかりして、５年生の思いが伝わるようにしたいと思います。 

 


